

SCARLET

第1回ズイーガー杯 優勝
第10回綾瀬杯個人 優勝

その日 IGが出る日なら⑦蘭丸の③相手の蘭丸にバーン

⑤⑨にアビッソ配置からの1点

IG出ない日は②蘭丸

⑤⑨にアビッソから⑧ジェーミナはがし

理由

IG出る日ならライフからも出します

IG出ない日はライフからも出ないので守ります

にこにこ

あづみ杯1st、2nd 優勝
第2回、第3回ボラリス杯 優勝

この場合蘭丸を出す場所は PS が正しいと思われます。相手の PS 回りに出しても腐る可能性が高く、相手 PS のジェーミナは手札のカードで処理が可能です。自分の PS をがら空きにして殴りにいくというブレイングもありかもしれませんが、自分のライフが3点、かつ同型ということもあり多少不安なのでやはり PS におくのが正しいかと思われます。

たとえこのターンに点がとれないにしても、相手のチャージが1枚で PS 回り2面を囲んだ状態でターンを渡せるため、クシナダかアビッソがないと相当厳しい状況を作ることが出来ます。この試合を決めるのは運です。特に赤黒アルクスと同型ともなると、尚更です。

持論からするとこういう ES などの速度が速いデッキ同士の勝負は「運が8割、ブレイングが1割、デッキ構築が1割」だと考えています。この場合自分のデッキと右手を信じるよりほかありません。正しいブレイングをしていれば運もついてきます。速攻、ビートを握るときは常に自分のデッキ、右手は信じて、ブレイングは疑ってプレイしましょう。

ヘカテー

第6回、第7回たかし杯 優勝
第2回黒巫女杯 優勝
第5回湘南 Z/X CS 優勝
第4回ボラリス杯 優勝

IG でた蘭丸をこちらの PS に置いて蘭丸で蘭丸にバーンを飛ばして破壊してそのままターン終了。

ジェーミナに対してアビッソ2枚で破壊しに行くのはとても効率が悪いのでその扱はなし。クシナダをしっかり引けているので一旦後3手目のクシナダ維持で止めてから6リソースで5番に剛腕ティラノを投げてジェーミナ破壊して1点取りに行くのががベターだと思う。

マツダ

第2回飛鳥杯個人 優勝、第2回怜垂杯 優勝
第1回青巫女杯 優勝、第2回、第4回青巫女杯 準優勝
東海 CS 準優勝、第1回、第2回さくら杯 優勝
七尾杯 2015SUMMER3 位

IG で捲れた蘭丸は自分 PS に登場させ相手の蘭丸を破壊します。PS に置く理由は次の IG でヒンデンブルクを捲ったときの期待値を取っています。

イグニッションフェイズで捲れても捲れなくてもメインフェイズでアビッソ2枚を登場させ相手の PS を囲み、捲れていた場合はライフを1点取りにいけます。

こういった ES 速攻同士で大事なことは自分のライフが強いことを祈り、常に攻めのイニシアチブを取ることです。次のターンには榎名田姫も出ますので防御なんて捨てて殴りに行きます。